

## Gobierno removió al primer director nacional de Senapred

El Gobierno decidió remover de su cargo a Álvaro Hormazábal López, primer director nacional del Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres.

Tras desempeñarse durante 23 años como oficial de Ejército, Hormazábal ejerció desde 2016

como director regional en Tarapacá de la Oficina Nacional de Emergencia (Onemi), la antecesora de Senapred.

El 14 de marzo de 2023, hace justo un año, fue elegido por el Ejecutivo para liderar la nueva institución, previo concurso a través del Sistema de Alta Dirección Pública.

Según explicó Hormazábal en un mensaje dirigido a sus colaboradores, la noche del viernes recibió un llamado de la ministra del Interior, Carolina Tohá, quien le informó que el Presidente Gabriel Boric exigía su renuncia como director nacional.

